

Benelli Lupo, un depredador nato

En el SHOT Show del año pasado, antes de que todo saltase por los aires a causa de la Covid-19, tuvimos conocimiento de que Benelli, una vez consolidado su posicionamiento en el competitivo mercado de los rifles a través de su exitoso semiautomático Argo, había fabricado uno de cerrojo, el Lupo, que causó sensación en el evento y las máximas expectativas al tratarse de la última creación de la prestigiosa armería italiana con sede en Urbino. Pues bien, aunque en este caso lo bueno se ha hecho esperar en parte por culpa de la pandemia, lo cierto es que este mes, de la mano de Beretta-Benelli Ibérica, el Lupo llega a España, poco antes de que se abra la caza del corzo, con el que a buen seguro se comportará como el gran depredador del que ha tomado el nombre.

FOTOS: BENELLI

Para Benelli, el Lupo supone una nueva frontera, un rifle que, como el lobo, al que homenajea con su nombre, lleva la caza en el ADN y con el que la compañía italiana quiere iniciar una familia fuerte y numerosa. Según los responsables de la marca en su país de origen y también en España, en una videoconferencia mantenida con ellos recientemente, el Lupo es un rifle de cerrojo premium que destaca por sus prestaciones y originalidad y que reúne un buen número de tecnologías exclusivas y patentadas por Benelli.

Tratándose de un arma de gran calidad, que en nuestro país va a tener un precio de 1.695 euros, este rifle de cerrojo, que nace con vocación dominante, posee como seña de identidad la máxima precisión, con una agrupación de disparos sub-MOA para la caza de larga distancia en muchas cargas. Aunque el Benelli Lupo se fabricó inicialmente en los calibres .30-06, .300 Winchester Magnum y .270 Winchester, a éstos se han unido después el .308 Winchester, 6,5 Creedmoor y .243 Winchester. Otro rasgo distintivo de este



Gran rigidez entre el chasis y el grupo cañón-acción para una precisión constante.



La maneta de este cerrojo responde al peculiar y atractivo estilo del Lupo; de manejo fácil y natural, contribuye a la velocidad de repetición y no genera interferencias ni siquiera con visores de grandes dimensiones.

rifle de cerrojo es su diseño con la carcasa dividida en caja de mecanismos (de acero) y caja de disparo (de aleación ligera de tipo aeronáutico).

La seguridad es un elemento fundamental en todos los proyectos que llevan adelante en Benelli, de ahí que hayan analizado los diferentes seguros que podían implementarse y el tipo de uso del arma, a fin de garantizar la máxima eficacia y fiabilidad. Finalmente el Lupo cuenta con un seguro ambidiestro de dos posiciones montado en espiga y ubicado en la garganta de la culata, el cual, gracias a su excelente ergonomía y suavidad, es sencillo de accionar manteniendo el alineamiento perfecto sobre el objetivo. Con

el arma lista para disparar se ve un círculo rojo y sobresale posteriormente un indicador de percutor armado.

CAÑÓN FLOTADO CRIO Y CARGADOR EXTRAIBLE

El cañón flotado está unido a la caja de mecanismos mediante el dispositivo amortiguador de retroceso y dos tornillos. Es un cañón Crio con tratamiento DCT para eliminar todas las tensiones internas residuales, lo que hace que éste y la acción puedan garantizar una precisión sub-MOA para tres disparos. Por su parte, el cargador de doble fila con presentación alternada está colocado de forma que el cartucho se encuentre alineado con la recámara y no haya

GRAN ERGONOMÍA

El Benelli Lupo ha sido diseñado para adaptarse perfectamente a las exigencias físicas del cazador y a la anatomía de su mano (debe acoplarse como un guante). Por este motivo se han desarrollado espaciadores y plaquetas que modifican caída y ventaja con 36 combinaciones posibles. Además, se puede cambiar la distancia entre cantonera y gatillo (L.O.P.) trabajando con cantoneras y espaciadores. El L.O.P. estándar es de 350 mm, pero puede llegar hasta 386 mm.

Aunque el Benelli Lupo se fabricó inicialmente en los calibres .30-06, .300 Winchester Magnum y .270 Winchester, a éstos se han unido después el .308 Winchester, 6,5 Creedmoor y .243 Winchester.



Las carrilleras intercambiables Combtech amortiguan el impacto en el rostro y reducen el riesgo de sordera, atenuando las vibraciones que desde la culata pasan a la mandíbula y de ésta al oído.

El Progressive Comfort es un sistema que asegura menor retroceso y mayor control para un perfecto y rápido alineamiento del blanco en los tiros repetidos.

ningún riesgo de dañar la punta del proyectil empujando hacia delante el obturador.

GUARDAMONTE Y DISPARADOR

El guardamonte, fuertemente inclinado, es parte integrante del chasis de aleación ligera y tiene unas dimensiones que favorecen el disparo incluso con guantes gordos. El gatillo está vinculado a la parte inferior de la acción y resulta accesible cuando la caja de disparo está separada de la de mecanismos. Neto y limpio, el disparador está totalmente libre de arrastres y tiene un recorrido reducido. El tiempo comprendido entre la presión del gatillo y la percusión es muy reducido en el Lupo, lo que favorece la precisión porque disminuye la posibilidad de que el tirador altere la puntería antes de que el proyectil abandone el cañón.

EL CERROJO

Dispone de un tratamiento BE.S.T. que reduce la fricción con el fin de proteger las superficies y facilitar el deslizamiento. Tiene sección central reducida que lo aligera material y visualmente, además de tres robustos tetones de cierre que salen de sus asientos con una rotación de 60°, extractor macizo y expulsor. La maneta de este cerrojo responde al peculiar y atractivo estilo del Lupo; de manejo fácil y natural, contribuye a la velocidad de repetición y no genera interferencias ni siquiera con visores de grandes dimensiones.

CULATA Y GUARDAMANO

Con un chasis de aleación ligera, para aumentar la rigidez del sistema, el rifle no tiene carcasa entera, sino guardamano y culata separados, realizados en tecnopolímero relleno con fibra de vidrio para una mayor rigidez,

superior estabilidad dimensional y ausencia de sensibilidad a los cambios climáticos. Los laterales del guardamano y el pistolet llevan paneles con un picado poco agresivo pero de adecuado agarre desarrollado por Benelli y llamado AirTouch, pues permite la circulación del aire entre la palma de la mano y la superficie polimérica.

PATENTES PROGRESSIVE COMFORT Y COMBTECH

La culata del Lupo está equipada con un sistema integrado, que garantiza el máximo confort para el cazador a través de la reducción del retroceso y del alzamiento, así como del golpe y de las vibraciones en la mejilla, gracias a la combinación de las tecnologías Progressive Comfort y Combtech.

El sistema de reducción del retroceso y del alzamiento elegido para este rifle de cerrojo y patentado por Benelli es el Progressive Comfort, idéntico en el funcionamiento al instalado en algunas escopetas Benelli, pero renovado en la aplicación al Lupo. Está compuesto por vigas poliméricas en voladizo que, interactuando entre sí bajo el retroceso, se flexionan progresivamente según la cantidad de movimiento del arma, disipando parte de la energía del retroceso y atenuando el golpe contra el hombro. La atenuación se completa con la cantonera de polímero expandido, cuya estructura interior de microburbujas de aire absorbe el impacto y se comprime, manteniendo la forma sin ensancharse o deformarse lateralmente.

Además, las carrilleras intercambiables Combtech amortiguan el impacto en el rostro y reducen el riesgo de sordera, atenuando las vibraciones que desde la culata pasan a la mandíbula y de ésta al oído. Lisas y

confortables, reducen la fricción con la piel y al estar disponibles en tres grosores diferentes, permiten la mejor personalización según las preferencias del cazador y de la altura del eje del visor.

Disparando con un Lupo en calibre .30-06, se advierte la misma sensación que tendría usando munición .308 Winchester con un proyectil más ligero; con el .300 Winchester Magnum es como disparar un .30-06. Menor retroceso significa también menor alzamiento y una mejor sensación advertida por el cazador, pero sobre todo mayor confort, mejor agrupación de disparos en galería y reducción de los tiempos en la caza.

RESISTENCIA A LAS INCLEMENCIAS DEL TIEMPO

Es ésta una característica muy destacada del Lupo, que en la versión europea tiene todas las partes de acero tratadas con BE.S.T. (Benelli Surface Treatment), un recubrimiento patentado por esta marca que confiere elevada dureza superficial y bajo coeficiente de fricción, formando una barrera virtualmente indestructible que protege de la corrosión. El cerrojo se desliza sin esfuerzo, las superficies son insensibles a la corrosión y al desgaste, se limpia más fácilmente y su estética es excelente.

CONCLUSIÓN

Con muchas tecnologías exclusivas, magníficas prestaciones y características premium, el Lupo es un rifle de cerrojo con diseño innovador y el inconfundible estilo Benelli, creado para hacer vivir momentos inolvidables. Más información en www.bbi.es



CARTUCHOS RIO CUMPLE 125 AÑOS

Cartuchos RIO cumple 125 años desde que en 1896 naciera en el norte de España, un aniversario muy simbólico que pone de relevancia su larga trayectoria en el mercado de la munición deportiva y de caza. Desde sus comienzos, Cartuchos RIO ha estado vinculada a los explosivos y la pólvora, de la mano de la Sociedad Española de la Pólvora y la Dinamita, fundada en 1872 por Alfred Nobel. Actualmente, RIO es una de las marcas de referencia en la fabricación y distribución de cartuchos en todo el mundo, con un proceso vanguardista y puntero a nivel tecnológico que le ha permitido ganarse la confianza de tiradores y cazadores de más de 100 países. A lo largo de estos 125 años, Cartuchos RIO ha ido desarrollando una de las gamas más completas de cartuchos de escopeta para el tiro deportivo y la caza. Los tiradores y cazadores que confían en RIO destacan la fiabilidad y la regularidad de sus cartuchos. Con motivo de este gran evento, Cartuchos RIO ha lanzado un nuevo logo conmemorativo de sus 125 años con el que busca hacer énfasis en su gran legado y tradición, así como en la calidad. "Este aniversario supone un orgullo para todos los que formamos parte de Cartuchos RIO y es un honor poder dar continuidad al legado de todas las personas que han trabajado para esta casa. Este hito se ha alcanzado gracias a los millones de tiradores y cazadores que fueron y siguen siendo leales a nuestra marca y a su inigualable labor como embajadores de RIO. Apostamos firmemente por seguir a la vanguardia en este deporte que tanto amamos durante muchos años más. Para conmemorar este aniversario tenemos previsto un completo calendario de actividades que iremos desvelando a lo largo del año", explica Eduardo Hernando, director comercial y de marketing de Cartuchos RIO.